

Breitengrade zum Geburtstag

Zum naechstjaehrigen fuefzigsten Jubilaeum des CCS bricht TOPtoTOP Rekorde: Wir ueberqueren auf der Pachamama soviele Breitengrade von Sueden nach Norden wie moeglich und wie es bisher noch kein CCS-Boot in einem Jahr geschafft hat. Die Reise fuehrt uns von Patagonien (oder sogar der Antarktis?) bis nach Alaska. Mitsegler sind herzlich willkommen! Mehr Informationen zur Route und den Teilnahmebedingungen sind auf der TOPtoTOP-Website (www.toptotop.org) zu finden.

TOPtoTOP im Pazifik

Nach einem laengeren Aufenthalt auf dem equatorianischen Festland sind Dario und Sabine mit einer Crew von sechs SchweizerInnen und einer Irin anfangs August wieder in See gestochen und haben Kurs Richtung Galapagosinseln genommen. Der Yachtclub Puerto Lucia in La Libertad war dazu idealer Ausgangspunkt, die Marina ist sicher und bietet neben ausgezeichneter Infrastruktur auch qualitativ gute Unterhalts- und Reperaturmoeglichkeiten (www.puertolucia.com.ec). Es lohnt sich sicher, die Ueberfahrt zu den Galapagosinseln von Ecuador aus in Angriff zu nehmen; Winde und Stroemung sind wesentlich guentiger als direkt von Panama und haben uns in fuef Tagen auf die Isla Isabela gebracht.

Trotz aller kaum ueberwindbaren administrativen Huerden (die Galapagosinseln sind Nationalparkgebiet) ist es fuer eine Privatyacht moeglich, die "verzauberten Inseln" anzulaufen: So kompliziert die Einreise- und Aufenthaltsbestimmungen sind, so unbuerokratisch werden sie zumindest auf der Insel Isabela gehandhabt. Ohne Probleme laesst es sich denn in der herrlichen Ankerbucht von Puerto Villamil (Isla Isabela) wunderbar auch laengere Zeit verweilen und von dort aus die Vielfalt der Insel entdecken. Die Tierwelt ist einzigartig, wir durften auf der Pachamama sowohl einen Seehund wie auch einen Blaufusstoepel als Gaeste willkommen heissen.

Seit Mitte September sind nun Dario und Sabine mit ihrer neuen Crew wieder auf hoher See, zusammen mit einer Veterinaerin aus Meiringen und einem equatorianischen Arzt sind sie unterwegs zu den Osterinseln und von dort dann aufs chilenische Festland.

(Lea Firmin, 29. September 04)